



ま あ じ

発行日：平成30年 6月26日 発行人：校長 宮城 隆

学びたいもの、学校
通わせたいもの、学校
勤めたいもの、学校

あいつつ勝負
あいつつ勝負
あいつつ勝負
あいつつ勝負
あいつつ勝負
あいつつ勝負
あいつつ勝負
あいつつ勝負
あいつつ勝負
あいつつ勝負

まあじから世界へ 平和の発信



学校HPもご覧ください



歌で伝え...

20日 平和集会がありました。
6年生が語り、歌で伝え、劇で訴えた平和のメッセージ。

「もし、6年生が世界中の人々だったら。困っている人を助ける、不安がっている人に勇気を与える、そして諍い、争い、戦争のおこらない世界をつくってくれるでしょう」

「だから、まあじから世界へ平和を発信しましょう」と校長先生は話しました。

最後はみんなで共に平和な世を誓いました。



みなむかいあって



劇で訴えた



共に平和を誓う

PTA作業 240名超 参加



学校をとてもきれいにしてくれました

5年生の英語



先生も子どももみな
アクティブになります

「パラサイ」が人気



運動場で思い切り 遊んでいます

暗算日本一になったお話

先月、暗算日本一になった那覇市内の小学校児童が、教育事務所を表敬訪問で訪れた時のお話です。

「暗算をはじめたきっかけは何ですか」ときくと
「はいそれは、4歳の時に道の看板やポスターをみて始めました」と答えたそうです。

日本一のきっかけは家族に経験者がいたり、親がすすめたりとかではなかったそうです。

幼児、子どもってすごいですね。子どもは見えないようにけっこう見ているものなんですね。きっと子どもには、心の目というのがあるのかもしれないね。